



Collonge-Bellerive

Mélange des genres pour marquer une décennie

Le groupe hip-hop Captains Of The Imagination se produira le 28 septembre à l'épicentre avec un quatuor à cordes.



Captains Of The Imagination (aux deux premiers rangs) et les musiciens qui ont accompagné le groupe cet été sur différentes scènes.

C'est en 2014 que l'aventure a commencé pour le trio composé de la chanteuse Evita Koné et des MCs Dr Koul et Imagine. Le talent, l'énergie et le sens du groove hors du commun de ces trois passionnés de hip-hop les ont très vite amenés à se produire sur les scènes les plus courues du milieu soul hip-hop jazz, en première partie d'artistes de renom tels que The Pharcyde ou Yasiin Bey.

Une décennie plus tard, Captains Of The Imagination (également connu sous l'acronyme C.O.T.I.) est considéré comme le groupe phare de la scène hip-hop anglophone genevoise et s'est produit cette année à Caribana, au Cully Jazz ou encore à Genève accompagné d'un quintet de musiciens issus des meilleures formations de soul jazz européennes. Ces activités n'ont pas empêché les membres du combo de réfléchir à la manière de marquer le coup pour leurs 10 ans de scène. Le fruit de leurs réflexions - un spectacle interprété en collaboration avec un quatuor à cordes issu de la forma-

Un talent, une énergie et un sens du groove hors du commun

tion londonienne United Strings of Europe - sera présenté le samedi 28 septembre, à l'épicentre, à Collonge-Bellerive. À cette occasion, Captains Of The Imagination jouera entouré d'un live band de cinq musiciens.

Surprise visuelle

Réalisé par le groupe pour son anniversaire, le court métrage *Sigh Lens* sera projeté en ouverture du spectacle. La promesse de voir et d'entendre ce que la scène hip-hop anglophone romande a de meilleur à offrir.

Informations et billetterie:

epicentre.ch et migrosbilletterie.ch ou du lundi au samedi: Migros Change Rive, Migros Change MParc La Praille et Stand Info Balaxert.



Pour-cent culturel Migros